
  
 

    
  

СЫЩИК БРАГИН СНОВА В ДЕЛЕ

 

  

Сыщик Брагин снова в деле

В Следственном комитете Российской Федерации состоялся показ финальных
серий второго сезона популярного остросюжетного телесериала «Первый отдел».
Фильм рассказывает  о повседневной жизни сотрудников СК РФ, а в основу
картины легли реальные события.  В центре истории – работа и жизнь следователя
Юрия Брагина, который теперь служит в Первом отделе второго следственного
управления Главного следственного управления СК России в г. Санкт-Петербурге.
Фильм стал продолжением творческого проекта режиссера Дениса Нейманда и
сценариста Андрея Тумаркина.

На встречу со зрителями, которую организовали сотрудники управления воспитательной
работы СК РФ, приехал исполнитель главной роли актер Иван Колесников. «Так как я
впервые играю сотрудника правоохранительных органов, профессия следователя для меня
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  оказалась очень интересной. Конечно, порой мне было непросто выучить текст, который
содержал точные формулировки из уголовного кодекса. Я даже блокнот отдельный завел, куда
выписывал себе какие-то пояснения. Но теперь я представляю, какой это непростой процесс –
расследование преступления. Бессонные ночи, постоянный анализ и обдумывание материалов
уголовных дел, мозговой штурм… Спасибо вам большое за вашу работу», – сказал Иван
Колесников.

Съемки второго сезона «Первого отдела» проходили в разных городах: Ульяновске, Вологде,
Пскове. И везде сотрудники региональных следственных управлений открывали для
съемочной группы свои кабинеты, оказывали консультативную помощь. И это дало отличный
результат.

«Я как человек военный очень не люблю военные фильмы, которые снимают дилетанты. Сразу
обращаю внимание на неправильно прикрученные звезды, несоответствие форменного
обмундирования, тактических действий. “Первый отдел”, на мой взгляд, – это качественный
продукт современного кинематографа, который позволяет максимально приближенно к
реальности увидеть работу сотрудников Следственного комитета России», – сказал
руководитель управления воспитательной работы СК РФ, Герой России Сергей Васильевич
Петров.

Во втором сезоне сериала показаны не только расследования уголовных дел, но и другие
направления работы сотрудников Следственного комитета России, такие как приемы граждан,
оказание помощи детям-сиротам. А еще, конечно же, настоящая офицерская дружба,
взаимовыручка, верность долгу и чести, непримиримость по отношению к нарушению закона и
справедливости. Больше внимания по сравнению с первым сезоном авторы сериала уделили
личной жизни главного героя. Следователь почти все свое время посвящает службе, но
здоровье, спокойствие и безопасность близких для него всегда на первом месте. Семья – это
тот необходимый тыл, который поможет пережить самые сложные моменты в жизни,
преодолеть сложности в работе.

«Профессия следователя очень тяжелая с моральной точки зрения. Что, по моему мнению,
самое сложное в нашей жизни. Ты постоянно работаешь головой, проводишь некоторую
параллель между делами, пытаясь дойти до истины. И при этом на тебе всегда груз
ответственности, тебе ни в коем случае нельзя ошибиться, потому что ошибка грозит людям
сломанной жизнью. Вот это душевное включение в работу, пожалуй, самое главное», – делится
своим видением профессии следователя Иван Колесников.

Раскрывать самые запутанные преступления следователю Юрию Брагину помогает сотрудник
уголовного розыска Михаил Шибанов. С его ролью блестяще справился актер Сергей Жарков.
В отличие от Ивана Колесникова он далеко не в первый раз играет «человека в погонах». У
актера отличная спортивная подготовка, он сам исполняет сложные трюки во время съемок, а
потому сцены погони за преступниками и задержания злодеев сыграны им очень
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  правдоподобно и эмоционально.

“Достоверная история про настоящих” людей, как описали главную задумку картины
генеральные продюсеры кинокомпании – создателя сериала “Три-икс Медиа” Инесса Юрченко
и Сергей Щеглов, нашла отклик в сердцах не только обычных зрителей, но и будущих
следователей – обучающихся Московской академии СК РФ. «Я считаю, что актеры
действительно смогли вжиться в образы правоохранителей. Они настоящие профессионалы», –
делится своими впечатлениями от просмотра студент Виталий Назимов. «Очень интересный
сюжет. Действие сериала основано на реальных событиях, это делает его еще более
захватывающим. Я получила большое удовольствие от просмотра», – говорит студентка
Ульяна Ловякина.

Отмечая особый вклад в популяризацию деятельности СК России, приказом Председателя
Следственного комитета А. И. Бастрыкина за содействие в реализации возложенных на
ведомство задач актер И. С. Колесников награжден ведомственной медалью «За содействие».
Мероприятие доставило всем участникам немало положительных эмоций.

Подготовлено управлением взаимодействия со СМИ
при содействии управления воспитательной работы
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